

Menüservice

Leckere Speisen - heiß nach Haus geliefert



Wenn Sie nicht mehr nur für sich alleine kochen möchten oder können, ist unser Menüservice genau das Richtige für Sie... Ganz nach Ihren Wünschen beliefern wir Sie zuverlässig an den von Ihnen bestimmten Wochentagen mit einer warmen Mittagsmahlzeit.

Unser Angebot besteht an jedem Tag der Woche, 365 Tage im Jahr. Wir liefern im gesamten Rhein-Erft-Kreis.

Der Menüservice eignet sich besonders...

- für Senioren
- für kranke Menschen, z.B. im Anschluss an einen Krankenhausaufenthalt
- für Menschen mit Behinderung
- für alle, die z.B. Diabetiker sind oder eine andere besondere Kost benötigen

Bestellen Sie zum Kennenlernen einfach ein Probeessen!

Infos und Kontakt



Haben Sie Interesse an unseren Leistungen oder Fragen zu unserem neuen Caritas-Centrum? Wir beraten Sie gerne!

Caritas-Centrum St. Ulrich
Heppendorfer Straße 60-62
50170 Kerpen
Telefon: 02273 6037-0

Caritas-Seniorenzentrum St. Ulrich

Einrichtungsleitung:
Stefanie Helmer
Telefon: 02273 6037-0
Mail: st.ulrich@caritas-rhein-erft.de



Caritas-Tagespflege

Einrichtungsleitung:
Liubov Kalaschnikov
Telefon: 02273 6037-140
Mail: tagespflege-sindorf@caritas-rhein-erft.de



Caritas Ambulanter Dienst

Einrichtungsleitung
Thomas Hahn
Telefon: 02273 6037-150
Mail: CADKerpen@caritas-rhein-erft.de



Caritas-Menüservice

Einrichtungsleitung:
Judith Decker
Telefon: 02273 6037-160
Mail: menueservice@caritas-rhein-erft.de



Wohnen mit Service

Kontakt: Marlene Breuer
Telefon: 02233-7990-9165
Mail: breuer@caritas-rhein-erft.de

Die Caritas-Seniorenzentren im Rhein-Erft-Kreis



Caritas-Seniorenzentrum Stiftung Hambloch
St.-Rochus-Straße 11 - 50181 Bedburg-Kaster
Tel.: 0 22 72 / 93 90
Mail: stiftung-hambloch@caritas-rhein-erft.de



Caritas-Seniorenzentrum St. Martinus
Hochstraße 1 - 50189 Elsdorf-Niederembt
Tel.: 0 22 74 / 70 70
Mail: st.martinus-haus@caritas-rhein-erft.de



Caritas-Seniorenzentrum St. Nikolaus
Kaiser-Otto-Str. 39b - 50259 Pulheim
Tel.: 0 22 34 / 99 04 0
Mail: st.nikolaus@caritas-rhein-erft.de



Caritas-Seniorenzentrum Pulheim
Steinstraße 19 - 50259 Pulheim
Tel.: 0 22 38 / 80 70
seniorenzentrum-pulheim@caritas-rhein-erft.de



Caritas-Seniorenzentrum Anna-Haus
Rosellstraße 35 - 50354 Hürth-Hermülheim
Tel.: 0 22 33 / 59 80
Mail: anna-haus@caritas-rhein-erft.de



Caritas-Seniorenzentrum Sebastianusstift
Am Klostergarten 8-12 - 50354 Hürth-Gleuel
Tel.: 0 22 33 / 3 96 30
Mail: sebastianusstift@caritas-rhein-erft.de



Caritas-Seniorenzentrum St. Ursula
Friedrich-Ebert-Str. 11 - 50354 Hürth
Tel.: 0 22 33 / 71 70
Mail: st.ursula@caritas-rhein-erft.de

Jetzt anmelden:



Caritas-Seniorenzentrum St. Ulrich
Heppendorfer Straße 60-62, 50170 Kerpen
Telefon: 02273 6037-0
Mail: st.ulrich@caritas-rhein-erft.de



Herausgeber:
Caritasverband für den Rhein-Erft-Kreis e. V.
Reifferscheidstr. 2-4, 50354 Hürth
Telefon 0 22 33 / 7990 - 0
www.caritas-rhein-erft.de

Text/Layout: Barbara Albers, Caritas-Öffentlichkeitsarbeit
Fotos: J. Rieger, Menüservice: Clipdealer / apetito
Titelfoto: K.Müller-Bringmann
Stand: 5/2022
Druck: Print24

Caritas-Centrum St. Ulrich in Kerpen-Sindorf

- Tages-/ Kurzzeit-/ Vollstationäre Pflege
- Wohnen mit Service
- Häusliche Pflege
- Menüservice
- Hausnotruf
- Alltagsbegleitung
- Hilfen im Haushalt



Caritasverband für den
Rhein-Erft-Kreis e.V.



Neues Konzept: Alle Angebote unter einem Dach!

Im Stadtteil Sindorf hat die Caritas Rhein-Erft mit dem **Caritas-Centrum St. Ulrich** eine einzigartige Komplexeinrichtung eröffnet: alle Bedürfnisse von hilfs- und pflegebedürftigen Menschen kann das Centrum dank ambulanter und stationärer Angebote erfüllen.

Zuhause lebenden Senioren können eine Fülle an ambulanten Diensten wahrnehmen, mit denen sie in ihrer gewohnten Umgebung gut versorgt sind.

Sie finden aber auch ein neues Zuhause im Seniorenzentrum, wenn sie mehr Pflege und Betreuung benötigen. Die angebotenen Leistungen ermöglichen eine individuell abgestimmte Rundumversorgung nach den hohen Qualitätsanforderungen der Caritas.

Stationäre Angebote Vollzeitpflege/ Kurzzeitpflege / Tagespflege / Service-Wohnen

Im Caritas-Centrum St. Ulrich bietet ein modernes, gleichzeitig behagliches Seniorenzentrum 72 Wohn- und Pflegeplätze. Zudem gibt es hier die Möglichkeit eines Kurzzeitpflegeaufenthaltes. Die zentrale Lage ermöglicht eine gute Versorgung durch Ärzte, Therapeuten und Apotheken. In der hauseigenen Kapelle können die Bewohner regelmäßig Gottesdienste mitfeiern.

Eine Tagespflege im Caritas-Centrum bietet in besonders gestalteten Räumen Plätze für Gäste, die tagesweise Kontakt und Betreuung suchen.

„Wohnen mit Service“ bieten 24 Mietappartements in Größen von 60 bis 89 Quadratmeter: auf Wunsch sind alle Angebote des Centrums wie hauswirtschaftliche Betreuung, Hausrestaurant und Veranstaltungen zugänglich.

Wohnen und Pflege Caritas-Seniorenzentrum St. Ulrich

Komfortable Ausstattung

- Vollmöblierte Einzelzimmer
- Eigenes (Dusch-)Bad
- Vollverpflegung durch eigene Küche
- Vielfältige Angebote zur Tagesgestaltung
- Gemeinschaftsräume
- Café und Hausrestaurant
- Kapelle

Zur Ausstattung der Zimmer gehören Schränke, Pflegebetten, ein eigenes Bad mit Dusche und WC, Hausnotrufanlage, Telefon-, Radio- und TV-Anschlüsse. Um sich schnell heimisch zu fühlen, können eigene Einrichtungsgegenstände und Kleinmöbel mitgebracht werden.

Drinnen und draußen leben

Das Haus bietet ein gemütliches Café mit Außenterrasse und einen schönen Außenbereich mit Sonnenterrasse. Ein Garten mit Rosen, Kräutern und Obstgehölz, Hochbeete und Blumenwiese erinnern an den eigenen heimischen Garten. In den Grünflächen laden Sitzoasen zum Verweilen ein. Das Haus steht Angehörigen und Besuchern jederzeit offen.



caritas

Unser Pflegekonzept Selbstbestimmtheit und Sicherheit

Die Caritas-Seniorenzentren haben einen ganzheitlichen aktivierenden Pflegeansatz: Unser Ziel ist, die Selbständigkeit und Selbstbestimmtheit jedes einzelnen Bewohners zu erhalten. Daher bauen wir auf seine vorhandenen Fähigkeiten auf. Unser qualifiziertes Fachpersonal bietet eine auf den Bewohner abgestimmte Betreuung auf der Grundlage christlicher Werte.



Gut leben und speisen

Wir bei der Caritas legen auch großen Wert auf eine schmackhafte Küche. Jede Mahlzeit soll ein kleiner Höhepunkt im Tagesablauf sein. Das fängt bei der Kleidung unserer Servicekräfte und der Gestaltung unseres Restaurants an. Vor allem aber wollen wir natürlich, dass es unseren Bewohnern schmeckt! Zudem ist unser Essen gesund und vitalstoffreich und nimmt auf spezielle Diäten Rücksicht.

Frühstück, Mittagstisch mit Salatbuffet, Kuchen am Nachmittag, Abendessen und eine Kleinigkeit für den Hunger zwischendurch – bei uns kann man sich rundum versorgt fühlen. Und wenn möglich erfüllen wir auch persönliche Wünsche.

Ambulante Angebote

Caritas Ambulante Dienste im Haus

Für die Menschen in Kerpen bietet das neue Caritas-Seniorenzentrum mit den Caritas Ambulanten Diensten unter seinem Dach auch vielfältige Hilfen wie Menüservice, Hausnotruf, Pflege und Hilfen im Haushalt an.

Die ambulanten Angebote ermöglichen es, in der häuslichen Umgebung zu bleiben, auch wenn Unterstützung für die selbstständige Lebensführung benötigt wird.

Der Caritas Ambulante Dienst bietet Hilfe- und Pflegebedürftigen alle nachfolgenden Leistungen:

- häusliche Krankenpflege durch den Caritas Ambulanten Dienst
- Menüservice
- Hausnotrufdienst
- Hilfen im Haushalt
- Alltagsbegleitung
- Wohnraumberatung
- Pflegeberatung für Angehörige
- Palliativpflege

